
ENCUESTA DE OPINIÓN SOBRE LAS VI JORNADAS DE REFLEXIÓN Y DEBATE DE LAS UTC's

ORGANIZACIÓN

1 2 3 4 5

2 0 2 4 26 46 4,76

2,50% 0,00% 2,50% 5,00% 32,50% 57,50% 4,46

0 0 1 1 16 62 4,74
0,00% 0,00% 1,25% 1,25% 20,00% 77,50% 4,49

0 0 2 5 27 46

0,00% 0,00% 2,50% 6,25% 33,75% 57,50%

4 0 0 1 16 59

5,00% 0,00% 0,00% 1,25% 20,00% 73,75%

CONTENIDOS Y METODOLOGÍA

1 2 3 4 5

4 0 1 6 34 35 4,37

5,00% 0,00% 1,25% 7,50% 42,50% 43,75% 4,45
4 0 1 10 36 29 4,22

5,00% 0,00% 1,25% 12,50% 45,00% 36,25% 4,36

4 0 1 6 27 42

5,00% 0,00% 1,25% 7,50% 33,75% 52,50%

7 1 0 10 22 40

8,75% 1,25% 0,00% 12,50% 27,50% 50,00%

La duración de las Jornadas se ha ajustado a los contenidos. 4,46

La difusión de la información sobre las Jornadas ha sido 
adecuada.

MediaNS/NC

4,49

El lugar donde se han llevado a cabo las Jornadas ha sido 
apropiado.

4,74

4,37

La atención recibidida por parte de la Secretaría Técnica 
(inscripción, alojamiento..) ha sido satisfactoria.

4,76

NS/NC Media

Los temas tratados me han resultado interesantes. 4,36

En mi humilde opinión, se ha realizado un diagnóstico muy acertado de los problemas y de la situación actual, pero podría ser recomendable para la siguiente edición ahondar en como hemos salido de los problemas causados cada unidad y compartir experiencias al 
respecto, o sea, poner en común las soluciones o posibles soluciones a los problemas detectados.
Experiencias prácticas en acreditación titulos, certificación SGIC, certificación DOCENTIA,...: sobre todo NEGATIVAS para identificar debilidades, errores... y aprender de las acciones tomadas para superarlas
Fomentar el compartir buenas prácticas y lecciones aprendidas en relación a los diferentes programas de la ANECA para poner en común el aprendizaje alcanzado por las diferentes Universidades.

¿Cómo motivar a todo el profesorado de la importancia que tienen estos procesos?

El contenido de las Jornadas ha dado respuesta a mis 
expectativas.

4,22

La estructura basada en debates me ha resultado 
provechosa.

4,45

La sesión de vídeos me ha parecido oportuna.

Más soluciones y menos debate en los problemas.
Renovación de la Acreditación. 
Seguimiento y acreditación de Programas de Doctorado
Sería interesante ver con algo más de detalle soluciones adoptadas a problemas comunes: por ejemplo, participación en encuestas, elaboración de indicadores, implantación de los sistemas (o de algunos procesos), etc.

Temas de interés para próximas ediciones

Adaptación de los SGIC
La única cosa que he echado en falta han sido soluciones concretas a problemáticas comunes. Ya sean buenas prácticas o un debate en el cual se ofrecieran problema/solución. Creo que haría aún más provechosa si cabe este tipo de reuniones que son imprescindibles
para los uteceros/as!!
Buenas prácticas en acreditación, certificación audit, seguimientos,....
Buenas prác cas que se hayan hecho en diferentes universidades por la que hayan obtenido algún premio, o que en Acredita hayan sido valorados con una A.....
Sería interesante por ejemplo aspectos como:
Qué procedimientos existen para conocer que el perfil del egresado para cada tulo, está actualizado.
Todo lo rela vo en cada procedimiento a, cuándo, cómo y quién debe rendir cuentas a los grupos de interés.
Relación (qué se hace, si se les visita, etc.) de la Universidad (Facultad, etc.), con los centros de prácticas de cada titulación.
Calidad en docencia y contenidos en modalidad e-learning, y normas de calidad de posible aplicación.
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Nº encuestas: 80
Asistentes a las Jornadas: 95



1 2 3 4 5

0 0 1 1 27 51

0,00% 0,00% 1,25% 1,25% 33,75% 63,75%

Sois unos verdaderos "cracks". Enhorabuena!!

Las Jornadas fueron perfectas, todo salió maravilloso. Sois un grupo excelente de uteceras y utecero! Felicidades!
Mi felicitación a los organizadores de las Jornadas que nos han hecho pasar dos días estupendos donde hemos compartido conocimiento, experiencias y mucha ilusión para seguir trabajando en Calidad y para la Calidad.
Muchas felicidades por la organización,  han sido unas jornadas estupendas!!!
Muy buen trabajo por parte de la Universidad anfitriona y en especial de la Unidad de Calidad. Muy buena oportunidad para poner en común las preocupaciones que nos atañen a las unidades de calidad de las Universidades Españolas.
Se evidenció poca autocrí ca 
Sois unas cracks

El clima que ha creado la Universidad de Valencia y resto de organizadores ha sido inmejorable
El primer día estuvo muy desaprovechado, en especial la tarde dedicada mayormente a perder el tiempo con actividades inapropiadas para una reunión de este tipo. 
Enhorabuena a Rosendo, a su equipo de la UTC, y a todas las personas que, de una u otra manera, han colaborado en hacer que estas Jornadas hayan sido estupendísimas. Muy divertida la visita por Valencia, estupendo el catering en la uni y estupenda la cena también. 
Ha sido un placer asistir.
Expresar mi enhorabuena a los organizadores por unas jornadas magníficas, de un modo especial a los miembros de la Unidad de Calidad de la UV por su trabajo, su simpatía y el buen rollo que generaron esos días. El formato "Debate" me pareció un todo éxito. Y el 
programa de actividades sociales (visitas, cena...), todo un acierto. El único detalle que quizá podría mejorarse fue el de las comidas. Pero, en cualquier caso, el grado de satisfacción global es máximo. Felicidades.
Felicidades por vuestro trabajo e interés por sa sfacer a todos los presentes, aunque creo que debemos centrarnos en los temas de debate se agradece tener espacio para compar r como compañeros.
La actividad por el centro de Valencia, fue entretenida, y divertida pero quizá un poco larga, habría dejado algo más de tiempo entre la actividad y la cena. El equipo de la Unidad de Calidad de la Universidad de Valencia, encantador. Gracias por todo.

Observaciones y sugerencias

Añadir experiencias internacionales
Apreciados UTCros, en cuanto a contenidos quizás se podrían abordar temas más concretos sobre el SGIC (gestión de documentación, procedicimientos, modus operandi de las UTCs..). La parte lúdico festiva un 10 no..lo siguiente! Un abrazo para todo el equipo!
Saludos!!!!
Cada vez hacemos las jornadas más intensas, con pocos empos de descanso que hacen que lleguemos al segundo día un poco cansados, ya que en muchos casos, debemos atender a nuestros trabajos además de a las jornadas en sí.
Ha estado genial. ha sido entretenido, la visita estuvo fenomenal, pero eché de menos un poco más de tiempo entre la visita y la cena para descansar.

NS/NC Media
En general, el desarrollo de las jornadas ha sido 
satisfactorio.

4,60

VALORACIÓN GLOBAL

1,0 1,5 2,0 2,5 3,0 3,5 4,0 4,5 5,0

Nº encuestas: 80
Asistentes a las Jornadas: 95


